

Piden ayuda: un comedor deberá cerrar sus puertas por falta de colaboración



Durante la pandemia, en Punta del Agua comenzó a trabajar el grupo “Punta del Agua en Acción”, que armó un merendero que más tarde se convirtió en comedor, ayudando especialmente a adultos mayores. En la actualidad, el lugar está siendo sostenido por vecinos y gente solidaria que se sumó a la causa, pero lamentablemente deberá cerrar sus puertas debido a la falta de apoyo estatal o de mayores recursos.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Juan José Bravo, quien dirige “Punta del Agua en Acción” explicó que “nosotros veníamos con un merendero primero y después lo transformamos en comedor, porque vimos la necesidad imperiosa de tener que asistir a abuelos que estaban solos, y todos sabemos lo que vivimos en la pandemia y las condiciones en las que estaban esas personas que por ahí no tenían un familiar directo, o que había un problema de salud, o que les costaba llegar hasta los centros poblados para poder comprar sus alimentos”. “Nosotros ahí empezamos con este comedor, continuamos y lo hicimos durante toda la pandemia, seguimos y atendemos a abuelos que están solitos, que no tienen familiar, que tienen sus familiares lejos, o que tienen que trabajar para sustentarse también, porque por ahí la jubilación no alcanza y más viviendo en un lugar como el nuestro porque todo sale más caro, hay que decir la realidad de las cosas ya que al estar lejos de los centros poblados, nosotros no podemos aprovechar una oferta, no podemos estar ahí atentos para comprar un artículo cuando están a menor precio, y la vida que lleva un jubilado o una persona que tiene un problema de salud es muy complicada, porque no tenemos todo a la vuelta de la esquina para vivir mejor”.

Si bien durante mucho tiempo atendieron esas necesidades, “nos hemos visto en la situación de que ya nada nos alcanza, se nos acaban los recursos y no tenemos ayuda

del Estado, y cuando digo Estado me refiero a municipal y provincial, a nosotros no nos dan todos los meses una cantidad de alimentos para abastecer a nuestro comedor”, criticó.

Hasta el momento, este comedor entrega tres veces por semana una vianda caliente, pero es algo que deberá dejar de ocurrir salvo que alguien ayude verdaderamente. “Qué lindo que sería que tanto de un partido como del otro, empiecen a bajar ayuda para los pueblos necesitados”, sostuvo Bravo.